



## FRENTES POLÍTICOS

**1. Pilas al 100.** Uno de los gobernadores que man- tiene un sólido equilibrio es **Ricardo Gallardo**, en San Luis Potosí. El pasado fin de semana, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** reconoció su labor por “atender y trabajar primero por la gente”. Entre sus logros está el acuerdo para que el gobierno federal sea el encargado de la ampliación del Aeropuerto de Tamuín, que se inaugurará en mayo de 2024. Se duplicó la inversión para el programa para personas con discapacidad y se ampliará el rango de edad para los beneficiarios. Y para demostrar su compromiso con el movimiento, **Ricardo Gallardo** prohibió a funcionarios estatales hacer proselitismo por precandidatos de Morena, para no empañar el proceso. No cabe duda: anda en todo.

**2. Corazón de mujer.** Con la intención de trabajar “para hacer de Chihuahua un estado con una infraestructura firme que brinde una mejor calidad de vida a sus habitantes y mayor confianza a los inversionistas”, la gobernadora **Maru Campos** recorre el territorio para hacer llegar los beneficios a la población. “Estuvimos en Carichí entregando becas, supervisando la planta tratadora de aguas residuales y mucho más. Día con día recorro nuestro estado supervisando, entregando obras, cumpliendo promesas y escuchando las opiniones y preocupaciones de las comunidades chihuahuenses (...) Continuaré trabajando así porque en cada acción de este gobierno está el corazón de una mujer”, escribió en redes sociales. Cuando hay voluntad política y sensibilidad, se nota.

**3. Arrancan....** **Adán Augusto López**, actual secretario de Gobernación, adelantó que este viernes se separará del cargo para participar en el proceso de selección del candidato de Morena a la Presidencia. No renunciará, pedirá al presidente **López Obrador** que lo releve del cargo, pues el próximo domingo iniciará sus actividades proselitistas en algún estado de la costa del Pacífico. **Marcelo Ebrard** fue el primero en presentar su renuncia como secretario de Relaciones Exteriores, en su lugar entra **Alicia Bárcena**, actual embajadora de México en Chile. Y **Claudia Sheinbaum** solicitará licencia definitiva para separarse del cargo de jefa de Gobierno capitalina. No hay vuelta atrás. Que hablen los logros. Pendientes aún dejan, ojalá que sus suplentes los lleven a buen puerto.

**4. Séptimo perfil.** A última hora, **Yeidckol Polevnsky** se destapó para contender por la candidatura presidencial de Morena. Según su perfil: “diputada federal de la LXV Legislatura, idealista, progresista, revolucionaria. Senadora de la República, 2006-2012. Presidenta de la Canacintra 2002-2004”. **Polevnsky** solicitó licencia como diputada federal ante la Comisión Permanente. “A muchos les ha sorprendido que yo solicite licencia. Sin embargo, pido licencia a mi cargo porque muchos compañeros así me lo han pedido... Quiero participar en este trabajo para participar por la encuesta para lograr el cargo de coordinador de defensa de la Transformación... Soy fundadora de Morena”, declaró. Capital político no tendrá, pero ganas, le sobran. ¡Venga, idealista!

**5. Imaginario colectivo.** Por meses aseguró que cuando llegase la encuesta, él podría vencer a todos. Llegó la hora. El aspirante a la candidatura a la Presidencia por Morena, vía el Partido del Trabajo, **Gerardo Fernández Noroña**, aseguró que costeará los gastos de su campaña interna por la candidatura presidencial mediante las ganancias de YouTube y “el apoyo de la gente”. Previo a oficializar en la Comisión Permanente su solicitud de licencia indefinida, expresó que pagará sus recorridos en el país de manera “milagrosa” al renunciar a su salario como legislador. “Afortunadamente, me va bastante bien en la plataforma de YouTube”, dijo. ¿Se imaginan que ganara la encuesta? ¡Ufff!